

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Müllumschlagstation auf Juist ab Dienstag geschlossen

Beigetragen von JNN am 16. Mär 2020 - 17:17 Uhr

Auch die Abfallwirtschaft des Landkreises Aurich hat Präventionsmaßnahmen gegen das Coronavirus beschlossen. Demnach bleiben die Wertstoffhöfe in Großefehn, Georgsheil und Hage sowie auf den Inseln Juist, Norderney und Baltrum für private und gewerbliche Anlieferer ab Dienstag, den 17. März 2020, bis auf weiteres geschlossen.

Die Schließung für den Publikumsverkehr umfasst auch die Verwaltungsstandorte in Großefehn und Aurich. Termine werden nur in dringenden Fällen und nach vorheriger Absprache vergeben. Die Abfallabfuhr findet wie gewohnt statt. Sperrmüllabholung, Containerdienst und die derzeit laufende Baum- und Strauchschnittsammlung sind nach aktuellem Stand ebenfalls nicht beeinträchtigt.

Die Abfallwirtschaft weist darauf hin, dass Bestellungen der Dienstleistungen ausschließlich online über die Webseite www.mkw-grossefehn.de oder postalisch über die Bestellkarten im Abfall- und Umweltratgeber entgegengenommen werden. Weitere Informationen und Auskünfte erteilt die Abfallberatung unter abfallberatung@landkreis-aurich.de und über die Rufnummern: 04941 16 - 7070 bzw. 04941 16 - 7777.

Wer auf das Festland und dort zum Landkreis will, folgende Info: Die Verwaltung des Landkreises Aurich bleibt ab Montag, 16. März 2020, bis auf weiteres für den Publikumsverkehr geschlossen. Die Schließung betrifft die gesamte Verwaltung einschließlich aller Außenstellen und Einrichtungen im Kreisgebiet (z.B. Straßenverkehrsamt usw). Telefonisch oder per Mail sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiterhin erreichbar. Termine im Kreishaus sind aber nur in dringenden Ausnahmefällen nach vorheriger telefonischer Vereinbarung möglich.

Aktuell gibt es im Landkreis Aurich 16 Infizierte. Insgesamt 86 Menschen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Fünf Personen konnten in der Zwischenzeit aus der Quarantäne entlassen werden.

Die Kreisverwaltung bittet die Bevölkerung um Verständnis für die getroffenen Maßnahmen. Deren Ziel ist es, den Dienstbetrieb aufrechtzuerhalten, die Handlungsfähigkeit auch in den kommenden Wochen zu gewährleisten und eine weitere Ausbreitung des Corona-Virus zu vermeiden.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Article pictures

